



www.mg.co.id

Pemain Bundesliga Nggak Pernah Gagal di Man City

MANCHESTER (IM)- Ada saja, pemain Bundesliga yang gagal bersinar kala dibeli klub-klub Liga Inggris. Namun sepertinya, hal itu tidak berlaku untuk Manchester City!

Ambil contoh Manchester United dan Chelsea. MU beli Jadon Sancho musim lalu dengan harga mahal, tapi sang pemain gagal bersinar.

Chelsea setali tiga uang, Timo Werner dan Kai Havertz yang bersinar di Bundesliga malah kesulitan beradaptasi di Liga Inggris.

Dilansir dari media-media Inggris, tampaknya hal tersebut tidak berlaku untuk Manchester City. The Citizens juga pernah beli pemain-pemain Bundesliga namun berujung bagia!

Contohnya adalah Kevin De Bruyne (dibeli dari VfL Wolfsburg), Ilkay Gundogan (dibeli dari Borussia Dortmund), dan Leroy Sane (dibeli dari FC Schalke 04). Mereka bertiga jadi tulang punggung tim dan tampil apik.

Kevin De Bruyne jadi jenderal lini tengah Manchester City. De Bruyne pun pernah menyabet gelar PFA Player of the Year alias pemain pilihan terbaik di Liga Inggris.

Ilkay Gundogan mampu jaga keseimbangan di lini tengah dan kerap jadi penentu.

Terbaru di pertandingan terakhir musim lalu, dua golnya menjadi penentu City juara Liga Inggris.

Leroy Sane tampil gemilang di pos penyerang sayap. Sayangnya, Sane hanya bertahan empat tahun yang selanjutnya dijual dengan harga tinggi ke Bayern Munich sebesar 60 juta Euro atau setara Rp 923 miliar. Dulu, Sane cuma dibeli 20 juta Euro maka City untung besar.

Kini, Manchester City punya pemain eks Bundesliga ter-

baru yakni Erling Haaland yang direkrut dari Borussia Dortmund. Apakah Haaland juga bisa bersinar di Inggris? Kita tunggu saja. ● vit



KEVIN DE BRUYNE
Pemain Man. City

Pelatih Kosta Rika: Tampil di Piala Dunia adalah Ambisi Besar Saya

KOSTA RIKI (IM)- Pelatih H Kosta Rika Luis Fernando Suarez berhasil membawa timnya menyegel satu tiket Piala Dunia 2022 Qatar usai mengalahkan Selandia Baru 1-0 di babak play-off Kualifikasi Piala Dunia, Rabu (15/6) dini hari WIB.

Ini adalah ketiga kalinya Fernando Suarez tampil di Piala Dunia sebagai pelatih. Sebelumnya, pelatih asal Kolombia itu membawa Ekuador lolos Piala Dunia 2006 dan Honduras pada Piala Dunia 2014. "Piala Dunia ketiga ini adalah obsesi yang ingin saya penuhi. Ini bagus dan sangat sedikit pelatih yang melakukannya dan itu membuat saya bangga," katanya.

Tugas berat akan menanti Fernando Suarez di Qatar tahun depan. Kosta Rika tergabung dengan dua juara dunia, Spanyol dan Jerman, serta raksasa Asia Jepang di Grup E. "Kami memiliki banyak hal untuk berkembang yang bisa kami lakukan, ada cukup waktu," ujarnya.

Sementara itu, satu-satunya gol tercipta di laga itu dicetak Joel Campbell saat laga baru berjalan tiga menit. Selandia Baru berusaha menyamakan kedudukan dan sempat beberapa kali memberikan tekanan. Salah satunya melalui

penyerang Chris Wood yang sempat mencetak gol pada menit 39, namun dianulir wasit karena VAR menunjukkan gelandang Matthew Garbett melakukan pelanggaran kepada Oscar Duarte.

Penjaga gawang Kosta Rika Keylor Navas mampu melakukan beberapa penyelamatan krusial di babak kedua dan mampu membuat skor 1-0 untuk kemenangan Los Ticos tetap bertahan hingga peluit panjang berbunyi. "Skuad ini menunjukkan

bagaimana rasanya menjadi orang Kosta Rika. Mereka tidak pernah menyerah, mereka selalu memberikan 100%," kata Fernando Santos. ● vit



JOEL CAMPBELL
Pemain Timnas Kosta Rika



HARRY KANE
Pemain Timnas Inggris

Inggris Terpukul, Harry Minta Rekan-rekannya Tidak Panik

Kami sudah lama tidak melewatkan kebersamaan seperti ini. Bukan waktunya untuk panik, kini waktunya tetap menegakkan kepala, menantikan jeda dan kembali kuat September nanti, kata Kane seperti dikutip AFP.

WOLVERHAMPTON

(IM)- Kapten timnas Inggris, Harry Kane meminta timnya tetap berkepal dingin setelah Three Lions dihancurkan 0-4 oleh Hungaria, Rabu dini hari (15/6) dan hal tersebut menjadi kekalahan kandang terburuk Inggris dalam 94 tahun terakhir.

Pasukan Gareth Southgate kini menatap degradasi dari tingkat teratas Nations League setelah melewati empat pertandingan tanpa pernah menang. Namun, penampilan

timnya yang hanya lima bulan menjelang Piala Dunia 2022 menjadi hal paling mendasak yang harus diatasi Southgate.

Inggris dianggap sebagai favorit di Qatar setelah mencapai semifinal Piala Dunia 2018 dan kalah tipis melalui adu penalti dalam final Euro 2020 melawan Italia. Lawatan ke Italia dan pertandingan kandang melawan Jerman pada September dalam dua pertandingan terakhir grup Nations League adalah dua pertandingan pasukan Southgate

sebelum memulai kampanye Piala Dunia melawan Iran pada 21 November.

"Kami sudah lama tidak melewatkan kebersamaan seperti ini. Bukan waktunya untuk panik, kini waktunya tetap menegakkan kepala, menantikan jeda dan kembali kuat September nanti," kata Kane seperti dikutip AFP.

"Memang malam yang harus dilupakan, tetapi kami harus mengukainya. Kami harus terus maju. Kami sedang mempersiapkan sebuah Piala Dunia yang besar dan itu yang terpenting. Kami akan belajar banyak dari kamp ini," sambung dia.

Southgate menjadi sasaran kritik para pendukung di dalam stadion Wolverhampton, namun Kane menepis anggapan dia bukan orang yang tepat untuk memimpin Inggris ke Qatar. "Tak tanya-tanya lagi," kata striker Tottenham ini. "Itu

bahkan bukan pertanyaan yang harus saya jawab."

Dampak Pemain Muda

Tim Nasional (Timnas) Inggris secara mengejutkan harus menelan kekalahan telak dari Hungaria dengan skor 0-4. Pelatih The Three Lions -jujukan Timnas Inggris, Gareth Southgate, pun mengungkap penyebab kekalahan itu.

Usai pertandingan, Southgate menjelaskan mengapa The Three Lions bisa kalah secara telak. Menurutnya, tim besutannya itu sebenarnya memulai pertandingan dengan baik. Namun, gol pertama dari Hungaria membuat mental anak asuhnya ciut. "Kami memulai dengan baik. Gol pertama membuat kami sedikit kehilangan kepercayaan diri," papar Southgate, dilansir dari laman resmi UEFA, Rabu (15/6).

Memang, lebih lanjut,

Southgate mengklaim Harry Kane dan kolega memiliki banyak peluang untuk menyamakan kedudukan. Namun, lagi-lagi mereka kecolongan dan gol kedua itu membuat mental anak asuhnya semakin melemah.

"Kami memiliki peluang di awal babak kedua tetapi gol kedua saat jeda adalah pembunuh nyata bagi kami," cetus pria berusia 51 tahun itu.

Selain itu, Southgate menyadari bahwa dengan banyaknya pemain muda yang dimasukkan, itu berdampak pada permainan. Mereka dinilai tidak memiliki keseimbangan yang sesuai. "Saya memilih tim yang sangat muda, itu tanggung jawab saya. Saya tidak mendapatkan keseimbangan yang tepat dalam dua pertandingan melawan Hungaria. Setelah gol pertama, kecemasan merayap sedikit dan kami tidak dapat pulih dari itu," tukasnya. ● vit

Shin Tae-yong Hentikan Kutukan bagi Pelatih Timnas Indonesia

KUWAIT (IM)- Shin Tae-yong baru saja membawa Timnas Indonesia lolos ke Piala Asia 2023. Kutukan 19 tahun pelatih Timnas Indonesia berhasil dihentikan.

Kepastian itu didapat setelah Timnas Indonesia menang 7-0 atas Nepal di matchday pamungkas Grup A Kualifikasi Piala Asia 2023, Rabu (15/6) dini hari WIB. Kemenangan itu membuat Timnas Indonesia finis sebagai runner-up Grup A Kualifikasi Piala Asia 2023 dengan enam angka.

Timnas Indonesia hanya kalah dari Yordania yang mengoleksi sembilan angka. Sementara itu, posisi tiga dan empat Grup A Kualifikasi Piala Asia 2023 ditempati Kuwait dan Nepal dengan koleksi tiga dan nol poin.

Seperti yang sudah disinggung di atas, ini merupakan yang pertama dalam 19 tahun terakhir, pelatih Timnas Indonesia membawa skuad Garuda lolos ke Piala Asia lewat jalur kualifikasi.

Sebelum Shin Tae-yong, pelatih Timnas Indonesia terakhir yang membawa skuad Garuda ke Piala Asia lewat jalur kualifikasi adalah Ivan Kolev. Pelatih asal Bulgaria itu mem-

bawa Timnas Indonesia lolos ke Piala Asia 2004, dan memastikan tiket lolos pada 2003.

Saat itu di babak kualifikasi, Timnas Indonesia tergabung di Grup C bersama Arab Saudi, Yaman dan Bhutan. Setelah melewati enam pertandingan, Timnas Indonesia finis di posisi dua dengan koleksi 10 angka.

Timnas Indonesia mengguguli Yaman yang menduduki posisi tiga dengan tujuh poin dan Bhutan (0). Hanya Arab Saudi yang unggul dari Timnas Indonesia saat itu.

Tim asal Asia Barat itu memuncaki klasemen dengan koleksi 18 angka, alias menyapu bersih enam laga dengan ke-

menangan! Benar, kelar Piala Asia 2004, Timnas Indonesia ambil bagian pada Piala Asia 2007.

Namun, saat itu Timnas Indonesia lolos lewat jalur tuan rumah bukan kualifikasi. Karena itu, penampilan Timnas Indonesia di Piala Asia 2023 merupakan yang pertama dalam 16 tahun terakhir.

Shin Tae-yong memiliki ambisi besar di Piala Asia 2023. Ia bertekad mengantarkan Timnas Indonesia mencetak sejarah, yakni lolos ke fase gugur Piala Asia 2023. Setelah diketahui, sepanjang sejarah keikutsertaan di Piala Asia, langkah Timnas Indonesia selalu terhenti di fase grup. ● vit



SHIN TAE-YONG
Pelatih Timnas Indonesia

Erik ten Hag Mau Ngomong Empat Mata dengan Harry Maguire

MANCHESTER (IM)- Manajer baru Manchester United, Erik ten Hag mau ajak Harry Maguire ngomong empat mata. Disinyalir, itu menyangkut soal jabatan kapten dan gaya permainan!

Harry Maguire jadi salah satu pemain yang disorot dalam bobroknnya performa Manchester United musim lalu. Maguire yang bermain sebagai bek tengah dan emban ban kapten dinilai tampil buruk.

Maguire kerap lakukan blunder dan jadi titik lemah incaran lawan. Tak sedikit fans Setan Merah yang kecewa akan pemain berusia 29 tahun itu.

Dilansir dari Mirror, manajer baru Manchester United, Erik ten Hag tampaknya juga memperhatikan hal tersebut. Ten Hag dikabarkan mau bicara empat mata dengan Harry Maguire!

Para pemain Manchester United direncanakan akan kembali berlatih pada 27 Juni mendatang. Beberapa pemain ada yang datang lebih lambat, karena harus perkuat timnas di UEFA

Nations League.

Maguire pun jadi salah satu pemain yang akan datang telat. Namun hal itu, tidak dipermasalahkan oleh Ten Hag.

Dikabarkan, Erik ten Hag akan berdiskusi dengan Harry Maguire soal gaya permainan dan jabatan kapten. Memang sudah terdengar kabar, Maguire akan dicopot dari jabatan kapten!

Akan tetapi, manajer asal Belanda itu diketahui menghormati Maguire dan tak mau asal copot. Apakah pertemuan empat mata mereka berdua, nantinya menghasilkan

buah manis untuk direalisasikan? ● vit



HARRY MAGUIRE
Pemain MU

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com